

## **Bericht der Badmintonabteilung des CTV zur Mitgliederversammlung am 23.10.2023**

Im März dieses Jahres beendete die 1. Mannschaft die Saison im Badmintonmeisterschaftsbetrieb mit dem 5. Platz in der Kreisklasse O19.

Im Juni 2023 , nach Bekanntgabe des Terminplanes, mussten wir leider die 1. Mannschaft vom Meisterschaftsbetrieb abmelden, da wir trotz Ersatzspielern zahlreiche Spieltermine nicht ausreichend abdecken konnten. Ob wir wieder eine Mannschaft stellen können muss die Zukunft zeigen.

Im Trainingsbetrieb , montags und mittwochs ,sind weiterhin zahlreiche Badmintonspieler regelmäßig dabei.

In diesem Jahr haben sich wieder einige Hobbyspieler angemeldet, so dass die Altersgruppe 20-30 Jahre stärker vertreten ist und dadurch den Trainingsbetrieb bereichern.

Thomas Höltnann